
MAIRIE GONNEVILLE SUR HONFLEUR 

Convocation du vendredi 06/06/25 

Conseil Municipal du mardi 10/06/2025 – 19h30  

 

Etaient présents : (formant la majorité des membres en exercice) 

M. Christian Minot, Maire, Mme Muriel Mulot, Mme Cécile Feron, Antoine Pillié, adjoints au Maire, 

MM Jean Claude Aubin, Blandine Opsomer, Catherine Troussel, Daniel Vachon conseillers municipaux  

Absents et excusés : Alain Marchis, Sophie Mérieult, Anne Marie Beslon, Grégory Boully, 

Absents :   Grégoire Berson, Elena Remoué, Pascal Roger, 

 

 

Muriel Mulot est nommée secrétaire de séance. 

 

Compte-rendu de la séance du conseil municipal, 

du mardi 10 juin 2025 à la mairie 

à 19h30 réunion publique 

 

 

Le compte-rendu du conseil municipal précédent a été approuvé à l’unanimité 

 

Les conseillers municipaux, ont émis un avis favorable 

 

• A la mise en place du RIFSEEP (Régime indemnitaire des fonctionnaires de l'État) après avis favorable, 

à la majorité, du Comité Social Territorial du Cdg14 

• À la mise à disposition du local garderie à la CCPHB, autorise le Maire à signer la convention de 

"mutualisation de locaux scolaires" et tout document relatif à cette affaire 

• À signature d’une convention avec Honfleur pour l'achat de signalisation verticale pour la voie verte 

• Mise à jour du tableau des effectifs 

 

Questions diverses 

 

• Ecole : enfouissement de la capsule temporelle le 20/06 à 17H30 

• Cantine : réponse aux questions d'un parent pour le prochain conseil d'écoles :  

o Les jours de pique-nique fournis par les parents seront bien déduits du forfait trimestriel. Une note 

a été rédigée et transmise aux parents, 

o Il n'est pas facile de détailler les frais de garde dans le prix d'un repas, en revanche le prix d'achat 

d'un repas à Convivio par la commune sera communiqué. 

• Monsieur Minot présente les dossiers d'urbanisme et propose un avis défavorable pour un PC 

• Conseil communautaire : M. Minot rappelle aux conseillers la répartition actuelle des sièges éléments 

connus et la proposition de la CCPHB de s'en tenir à la répartition de droit commun simulé. 

• L'appel d'offre pour la Maîtrise d'Œuvre pour le projet du bourg est lancé. Ciclop fera l'ouverture et le 

récapitulatif des offres le 20/06 ; La commission d'appel d'offres de la commune élargie à l'ensemble du 

conseil se réunira le mardi 01/07 à la mairie pour étudier les offres restituées ; le choix de l'architecte sera 

décidé et notifié le lundi 07/07 à 19H30 par délibération du conseil municipal. 

• Un nom devra être trouvé pour le futur lotissement Chemin de l'Eglise. "Lotissement Saint-Martin" et 

"Impasse Samson" sont proposés. La réflexion doit se poursuivre et le choix sera validé lors du prochain 

conseil municipal. 

• Un point est fait sur les préparatifs de la Saint-Jean : M. Minot rappelle que des bénévoles se sont proposés 

: Alexandra Cormery, Nathalie Lihard 

• Repas des Séniors : Le thème est trouvé : Ce sera l'Australie. 

 

Rien n’étant plus à l’ordre du jour, la séance est levée à 21h00 

 

 

 


